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Comment avons-nous vécu la situation d'un « virus mortel » qui a envahi le monde? 

 

Cela nous a rappelé les scènes bibliques. Comme les plaies d'Egypte, tout a été apocalyptique. 

Nous nous sommes faites solidaires avec la situation de ceux qui ont succombé à cause du virus, par 

notre prière et nos souffrances pour eux. Nous avons envoyé quelques lettres d'encouragement et de 

condoléances à certains hôpitaux, afin qu'ils les lisent aux malades pour qu'ils ne se sentent pas si seuls. 

Nous avons également été très proches des problèmes posés au personnel hospitalier, aux 

bénévoles, nous avons perçu comme si nous étions tous une famille, nous aidant par nos prières, par de la 

nourriture et d’autres formes d’aide. 

Quand les personnes âgées meurent, et de plus sans leur famille, plus grande est la tragédie. Nous 

avons perdu la sagesse et les valeurs de nos chers anciens. 

Mues par le Saint-Esprit nous sommes allées plusieurs jours à vingt heure à la T.V. pour accompagner 

et encourager par nos applaudissements tout le personnel volontaire et médical, afin qu'ils ne se sentent pas 

si seuls dans leur extraordinaire travail et soins aux malades. 

Notre Eucharistie quotidienne, nous l'avons vécue, en déposant tout le monde sur l'autel de notre 

célébration, de même durant l'Office Divin, car les psaumes nous semblaient plus actuels que jamais pour 

implorer la grâce pour tous. 

Notre vie a été une découverte, nous sommes en train de vivre unies à tous, puisque nous sommes 

en train de percevoir quelque chose en notre cœur, que Dieu seul nous Suffit, nous nous sentons comme de 

petites lampes qui donnent de la lumière et de la chaleur. 

La solidarité envers nous s’est faite avec beaucoup de grâce et de service, ne manquant de rien tant 

quant à la protection personnelle de celles d'entre nous qui sont au monastère, que de ceux qui nous ont 

aidés. 

Nous vivons notre journée monastique avec beaucoup d’intensité, avec beaucoup de foi et 

d’espérance dans le retour à Dieu et à notre Charisme. 

En ce qui concerne la situation économique, cela ne nous a affecté en rien puisque nous avons reçu 

toutes sortes d’aides. 

L'Église locale a souffert que notre Evêque D. José María ait été touché par le coronavirus, il a été 

hospitalisé pendant près de deux mois, mais par la grâce de Dieu sa santé s'est assez bien rétablie. Nous 

avons vécu avec le Saint-Père François, l’Heure Sainte et sa Bénédiction pleine de beaucoup d'amour et de 

souci pour tout ce qui était vécu. Nous avons également accompagné nos Evêques espagnols et ceux des 

autres religions à la Messe qui a été dite pour tous les défunts, c'était très émouvant et profond, comme 

notre roi Philippe VI avec sa famille ont rejoint la cérémonie. 

Nous aimerions savoir comment vont toutes nos communautés, nous sommes bien et nous 

implorons pour toutes, pour que le Seigneur les fortifie dans leurs difficultés. 

Une accolade à notre Père Général et son conseil. Unis dans la prière. 

 

M. Esther et la communauté. 
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